Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 240 m?
Référence 82508670
Prix 1 995 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un écrin de verdure, charmante maison d'une surface totale de 240m?2
sur une parcelle de 2700m2 environ. Disposée sur 2 niveaux, elle se compose de la
fagon suivante :Au rez-de-chaussée I'entrée se fait par une magnifique veranda,
vient ensuite un double séjour avec cheminée, une salle a manger, une cuisine
dinatoire avec cellier ainsi qu'un toilette invité. Toutes ces pieces desservent
I'extérieur.A |'étage 2 belles chambres desservent une grande terrasse, 2 salles de
bains avec toilette, un bureau ainsi qu'un dressing.De nombreux stationnements

ainsi qu'une piscine completent ...

Nestled in a green environment, charming house with a total surface of 240sgm on
a plot of 2700sgm. Spread over 2 levels, it is composed as follows:On the first floor
the entrance is through a magnificent veranda, then comes a double living room
with fireplace, a dining room, a kitchen with pantry and a guest toilet. All these
rooms serve the outside.On the first floor 2 beautiful rooms serve a large terrace, 2
bathrooms with toilet, an office as well as a dressing room.Multiple parking spaces

as well as a swimming pool complete this property.

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE
17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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